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#504  Прямой  эфир  с  фантомом  Иисуса  Христа.  Как  запустить  алгоритм

послания Аштара Шерана.
 
16 октября 2022 г.
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ»  и  автономной

некоммерческой  организации  «Оздоровительный  Центр  Духовного  и  физического
развития «КАССИОПЕЯ»;

Иисус  Христос  –  Первородный  Сын  Бога,  Логос  Его  творения,  Создатель  и
хранитель христианского эгрегора;

МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его
взаимодействиям с материальным миром.

 
00:00 Начало видео.
 
00:03 Книга Ирины Подзоровой «Дневник контактера».
Максим: Всем привет! С вами я, меня зовут Максим, фамилия Русан. Я являюсь

руководителем Проекта «Кассиопея». Я вас всех очень рад здесь видеть. У нас, как всегда,
воскресный прямой эфир. Как всегда, он будет очень интересным в плане информации. У
нас очень много классных, просто шикарных новостей. Даже не знаю, с чего начать.

Конечно,  самая  главная  новость  –  наконец  вышла  книга  Ирины  Подзоровой
«Дневник  контактера».  Это  замечательный  труд.  Он  скомпилировал  в  себе  огромное
количество  информации,  которая  была  передана  из  разных  источников  через  Ирину
Подзорову. Вы можете узнать о структуре Мироздания, о том, как мы появились на этой
планете.  Книга  включает  в  себя  часть  всего  эгрегора,  и  даже  его  маленькую
деструктивную часть, которая там имеется. Но ничего страшного. Мы все люди, и у всех
есть  свои  какие-то  маленькие  деструктивные  части,  с  которыми  мы  работаем.
Соответственно,  эта  работа  повышает  наши  вибрации,  нашу  любовь  ко  всему
происходящему и  наше  уважение  к  тому,  что  все  происходит  так,  как  происходит  на
самом деле сейчас с нами.

Помимо того, что вышла книга Ирины, у нас обновился сайт. Под этим видео есть
ссылочка  на  него.  На  нашем  сайте  вы  теперь  сможете  найти  абсолютно  все.  Есть
новостной  канал,  скоро  там  откроется  форум.  Там  будет  огромное  количество
информации: новостей, видео, программ, мастеров.

Мы подошли к тому, что начали делать проект «МультиВселенная "Кассиопея"».
Это  благодаря  каждому  из  вас,  которые  нам  помогают  расти  и  развиваться,  и  мы
стараемся все делать для вас. Была у нас недавно идея, скажу вам честно, не буду перед
вами ничего скрывать.

Ребята,  как  я могу не информировать вас о замечательных достижениях нашего
Проекта,  которые произошли  за  эту  неделю?  Представляете,  у  нас  была  целая  жизнь,
целая неделя для того, чтобы что-то новое для вас создать, привлечь новых мастеров, дать
новую полезную информацию, выпустить новые видео, провести новые медитации. И я
просто не имею права, как руководитель Проекта, не рассказать о том новом, что есть в
нашем Проекте, перед воскресным эфиром.

В  связи  с  тем,  что  вопросов  возникло  очень  много,  наши  администраторы
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предложили ввести платный вопрос. Скажу вам честно, сначала я подумал, что это очень
хороший момент для того, чтобы действительно попадались очень интересные вопросы,
которые  могут  задать  люди,  готовые  поддержать  Проект.  Потом  в  моем  Высшем  Я
сложилась ситуация, когда я четко понял, для чего мы создаем этот Проект.

Мы хотим, чтобы ничего платного, точнее, ничего того, что вас различает – есть у
вас деньги или нет – не было. Я хочу,  чтобы каждый человек, который прикоснется к
Проекту «Кассиопея», чувствовал себя уверенно в нем вне зависимости от того, есть у
него  деньги  или  нет.  Поэтому мы отменили  любые возможности  манипулировать  той
информацией, которую даем. Не будут никогда платными вопросы у нас в структуре. Все
вопросы вы можете задавать у нас на канале YouTube и в чате «Вопрос-ответ. Прямой
эфир» (это в том случае,  если у нас закроют YouTube-канал).  Ссылка на чат «Вопрос-
ответ. Прямой эфир» есть под этим видео. И сюда, с небольшим интервалом, мы здесь
тоже модерируем. Это очень хорошая для нас новость.

Еще хочу вас всех порадовать тем, что у нас проект «Гихор» вырос в огромную
школу,  которая  организует  Первый  Всероссийский  съезд  космоэнергетов  России.
Космоэнергеты,  которые  занимаются  космоэнергетикой  не  для  того,  чтобы  просто
зарабатывать деньги, а для того, чтобы нести добро, Свет, развитие людям, мы вас ждем
на  этом  съезде!  Уверен,  что  там  будут  очень  интересные  доклады,  исследования,
программы. И вы, как исследователь космоэнергетики, который работает с людьми, тоже
можете подать свою заявку,  чтобы выступить с докладом и рассказать о том, что дает
космоэнергетика  каждому  человеку  на  этой  планете.  Поэтому  до  встречи  на  съезде
космоэнергетов.

Дальше.  Конечно  же,  наш  московский  Центр  «Домодедово»  скоро  откроется  и
будет работать. Поэтому у нас планируется выездное мероприятие в Москве с 5-го по 11-е
ноября. Ссылка для регистрации тоже есть под этим видео.

Как будет проходить мероприятие? Многие будут задавать вопрос, будет ли это в
Центре «Домодедово» либо где-то еще. Обучающие занятия будут проводиться где-то в
центре  Москвы,  чтобы  вы  могли  удобно  добраться.  Четыре  дня  будет  обучение.
Программа по контактерству, соединению, контактам с Высшим Я, работа с Кураторами,
Наставниками.  Работа  с  психосоматическими  и  энергетическими  блоками.  Введение  в
регрессивные  исследования;  астральные  путешествия.  Вся  эта  информация  будет
даваться.

Поэтому с 5-го по 11-е ноября мы будем в Москве всем Воронежским Центром. В
Центре «Домодедово» с 5-го по 11-е будут принимать наши специалисты на оборудовании
«Оберон» и «Кроуноскоп»,  «Ауробук»,  «Камеры Света» мы с собой привозим,  другое
интересное  оборудование  завозим  в  наш  Центр.  Поэтому  ждем  вас  тоже  в  нашем
московском Центре с 5-го по 11-е ноября.

Но  с  5-го  по  9-е  будет  именно  обучение  в  центре  Москвы.  Группы  будут
набираться.  И  мы  будем  проводить  обучение  не  в  нашем  Центре,  а  для  удобства  и
коммуникации – в центре города.  А вечером можем перемещаться  в наш Центр,  либо
потом, после того как Ирина и Илья проведут обучение I ступени похода к Высшему Я,
мы  с  9-го  по  11-е  число  все  вместе  будем  проводить  личные  приемы  уже  в  Центре
«Домодедово».

Ссылочка есть под этим видео. Не стесняйтесь, записывайтесь! Количество мест
ограничено. Зал рассчитан максимум на 100 человек. Поэтому спешите. Рады будем вас
видеть, а некоторых и снова видеть, потому что повторенье – мать ученья.

Сколько я уже говорю? Полторы минуты у меня еще есть: я,  как руководитель,
забронировал  первые  10  минут  этого  прямого  эфира,  чтобы  те,  кто  не  хочет  меня
смотреть, через 10 минут могли подключиться и смотреть Ирину.

Есть  одна  секретная  новость,  ребята.  Но  я  вам  об  этом  не  говорил,  это  очень
секретная  новость.  Скоро  Новый  год,  мы  поговорили  с  нашими  школами,  с  нашими
мастерами, с друзьями из других школ, мастерами из других проектов. У нас Новый год



будет  проходить  в  Абхазии.  Мы  планируем  там  сделать  «МультиВселенную
"Кассиопея"». Это новая программа, которая будет в себя включать очень много чего. Я
хочу, чтобы в этой программе вы каждый смогли поучаствовать.

Условия  участия  во  всех  программах  этого  мультиретрита,  «МультиВселенной
"Кассиопея"», я надеюсь, мы в ближайшее время сформулируем и объявим. Когда пойдут
наборы, не забудьте заполнить заявку и записаться на этот уникальный Новый год. Новый
год в сфере эзотерики – такого еще точно не было! Хочется дать вам всем в этот праздник
абсолютный максимум того, что имеет Проект «Кассиопея».

Еще раз всем огромное спасибо! Мое время эфира очень быстро закончилось. Хочу
пригласить то золото партии, которое я нашел, как руководитель Проекта.  Иришенька,
присаживайся, чтобы тебя было лучше видно.

 
11:06 Представление участников.
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Добрый  вечер.  Меня  зовут  Ирина

Подзорова.  Я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями,  с  плазмоидными
тонкоматериальными  существами  и  с  Духовным  миром.  Я  являюсь  универсальным
контактером. Это задача моего воплощения. Я также являюсь проводником к Высшему Я,
к Божественной части человека. И являюсь мастером медитации.

Сегодня  с  нами  присутствуют  наши  кураторы:  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  –
биолог,  психолог,  специалист  по  инопланетным  цивилизациям;  ЛиШиони  с  планеты
Шимор – специалист по астральным взаимодействиям. Также, по вашим многочисленным
просьбам,  мы  решили  пригласить  фантом  Иисуса  Христа.  Он  сейчас  с  нами.  Он
поздравляет  всех  нас.  Он  слушал  внимательно  через  меня  всю  речь  Максима  как
руководителя Центра, и поздравляет Максима, меня и всех нас с выходом нашей книги.
Благодарю.  Также  нас  поздравляют  ЛиШиони  и  МидгасКаус.  Мы  давно  ждали  этого
события.

Также я поздравляю учеников 32-го потока, которые закончили обучение и вчера
получили  сертификаты.  Я  вас  всех  поздравляю.  Уже  32-ой  поток  закончил  обучение.
Каждый из вас,  напоминаю, может уже начинать водить к Высшему Я, в регрессии,  в
астральные  путешествия.  Все,  что  было  необходимо,  мы  вам  рассказали,  показали,
передали, теперь все зависит от вас.

 
13:29 Иисус Христос о себе и своем фантоме.
Максим: Дорогой Иисус Христос, я бы хотел у тебя спросить: чем отличается Твой

личный приход от прихода Твоего фантома?
Ирина (Иисус Христос): Дорогой Максим, здравствуй.
Я  должен находиться  одновременно  в  своем теле,  чтобы продолжать  повышать

вибрации  тем  людям,  которые  соединяются  со  мной  в  таинстве  причастия.  Также  я
должен  находиться  в  теле  для  поддержки  других  моих  многочисленных  фантомов,
которые находятся во многих мирах, со своими контактерами. Поэтому я всегда посылаю
свой фантом, либо Луч Христосознания.

Максим: Благодарю. Ты знаешь, у нас на прошлом прямом эфире был Аштар – это
командующий  Звездным  флотом,  который  передал  очень  интересную  информацию  и
условия для того, чтобы эта информация пришла в действие.

Ирина  (Иисус  Христос):  Да.  МидгасКаус,  ЛиШиони  мне  об  этом  рассказали.
Также я говорил с самим Аштаром и с Бергастром, который живет на Бурхаде, об этом. Я
знаю об этом послании.

Максим: Скажи, пожалуйста, есть много людей, которые говорят, что мы сейчас, в
данный момент времени, общаемся не с фантомом Иисуса Христа. Что можно сказать по
этому поводу? Общаемся мы с фантомом настоящего Иисуса Христа или мы общаемся с
кем-то другим?

Ирина (Иисус  Христос):  Я  являюсь  Первородным  Сыном  Бога,  Логосом  Его



творения и тем изначальным импульсом Света Любви, который был порожден до вашего
рождения  в  Духе  Бога.  До  вашего  рождения  –  условное  понятие,  потому  что  в  мире
Божественного Царства, так же, как и в Духовном мире, не существует потока времени.
Существует только субъективное время. По субъективному времени, времени восприятия,
я появился, когда ни один из вас еще не осознал себя самостоятельным индивидуальным
самосознанием.

Как  распознать,  я  это  или  кто-то  другой?  Здесь  присутствует  сейчас  24% моей
энергии,  24%  энергии  моего  астрального  поля.  И  каждый,  кто  обладает  духовной
чувствительностью,  может  сейчас  спросить  себя,  действительно  ли  это  моя  энергия,
которую вы чувствуете? Если вы не обладаете должной чувствительностью, определяйте
по информации, которую я буду давать, отвечая на ваши вопросы. Также вы можете об
этом спросить у своего Высшего Я, у своего сердца.

Максим: Благодарю тебя, дорогой Иисус.
 
17:08 Иисус Христос о плане Аштара Шерана.
Максим: Хотел у Тебя спросить о том, что нам Аштар дал попунктно, как можно

разрешить создавшуюся ситуацию. Первым пунктом там что идет, Ирина?
Ирина (Иисус  Христос):  Первым  пунктом  там  идет  собрание  представителей

международного сообщества. Вначале они собираются между собой и решают объявить
мировому сообществу о том,  что в  случае  волеизъявления коренных жителей спорных
областей, из-за которых идет сейчас кровопролитие, в случае любого волеизъявления, их
воля  будет  исполнена.  Международным  сообществом  будет  закреплена  новым
законодательным актом, который допускает такую возможность. Это был первый пункт.

То  есть  собраться,  как  вы  это  называете,  представителям  Организации
Объединенных Наций (ООН) и договориться сначала между собой. Потому что те армии,
которые  находятся  в  состоянии  битвы,  они  находятся  там  по  приказам  своих
политических  руководителей.  Пока  политические  руководители  не  найдут  общую
парадигму, ту цель, к которой они будут двигаться вместе, и не договорятся между собой,
они не смогут приказать своим служителям, своим солдатам, покинуть поле боя.

Сначала  это  должны  быть  переговоры  (показывает  круглый  стол,  и  за  ним
переговоры).

Максим: А если одна из сторон этого сообщества заявляет, что проблема должна
быть решена только на поле боя, то как нам реагировать на то, что они заявляют?

Ирина  (Иисус Христос):  Послание, которое передали через Ирину,  не только от
Аштара, но и от представителей планеты Бурхад.

Максим: Я не про их послание говорю. Я говорю про то, что нам другая сторона
заявляет,  что  проблема  может быть  решена  только на  поле боя.  Как  высокодуховным
людям либо высокодуховной стране решать по-другому проблему?

Ирина (Иисус  Христос):  Инопланетные  межзвездные  сообщества,  которые
предложили это вам, так видят выход из этой ситуации для вас – вашей Организации
Объединенных  Наций,  то  есть  объединенных  народов.  Она  же  так  и  называется  –
Организация Объединенных Наций. А нация – это народ.

Они предлагают это всем, и каждый может либо принять, либо не принять это. Это
ваш выбор.  Если  кто-то  сделал  выбор,  который не  предполагает  договоров подобного
рода, значит, эти люди делают выбор победить своего противника на поле боя. Но они
забывают о том, что бывает победа, которая равна проигрышу. То есть это иллюзия. Вам
предложили  договориться  между  собой  миром,  составить  мирный договор,  в  котором
будут  учтены  интересы  всех  людей,  всех  Духов,  которые воплощены  и  живут  на  той
территории.

Я, в свою очередь, полностью поддерживаю это предложение, это послание лишь
по одной очень простой причине. Дело в том, что те спорные территории, которые были
указаны в этом послании, и которые вы прекрасно знаете, на самом деле, хотя за них идут



кровопролитные  бои,  не  принадлежат  ни  одной  стране.  Они  не  принадлежат  ни
государству Украина,  даже если в международных документах написано иное.  Они не
принадлежат  и  государству  Россия,  как  бы  кто-то  ни  думал  иначе.  Принадлежат  эти
территории и все ресурсы, расположенные на них, до последней травинки, только нашему
общему Небесному Отцу.  И  я  вас  уверяю,  Небесный  Отец  дал  эти  пространства,  дал
возможность на них жить и быть счастливыми не для того, чтобы вы развоплощали друг
друга.

И  первыми,  кто  должен это  понять,  должны быть  именно  руководители  ваших
государств. То, что им доверено это место Богом, не значит, что им принадлежат те земли,
которыми они правят. Они лишь временно поставлены на это место и утратят это право
после выхода из воплощения.

 
23:21 Иисус Христос об организации выборов на спорных территориях.
Ирина: Он призывает вспомнить об этом.
Максим: Это понятно.  Вторым пунктом данного послания говорится о том, что

политические лидеры Организации Объединенных Наций и Евросоюза делают совместное
публичное  заявление  о  готовности  изменить  международно-признанные  границы
государств по результатам всеобщего голосования населения спорных территорий, если
это будет необходимо.

Ирина (Иисус Христос): Прежде чем сделать это заявление, они должны сначала
договориться между собой об этом.

Максим: А если они на заседании Совбеза ООН не могут договориться об этом?
Они не признают выборы и не признают свободу этих выборов.

Ирина: Тогда вопрос в чем?
Максим: Как выполнять второй пункт?
Ирина (Иисус Христос): Выполнять кому? Второй пункт не может быть выполнен,

потому что он уже адресован тем народам, которые живут на спорных территориях. Для
свободного  волеизъявления  необходимо,  чтобы  на  эти  земли  вернулись  все  те  люди,
которые  бежали  из  них  от  боевых  действий.  Нужно,  чтобы  это  голосование  было
проведено  только  теми  людьми,  которые  по  вашим  административным,  юридическим
документам зарегистрированы на данных территориях не менее трех лет.

Для ваших земных органов статистики не составляет никакого труда ознакомиться
с количеством населения данных областей по юридическим спискам зарегистрированных
в  этих  областях  людей.  Выделить  из  них  70% взрослого  населения.  Именно  эти  70%
взрослого населения – это тот минимум, который должны отдать свой голос одному из
трех вариантов. Не из двух, а из трех.

Первый вариант предполагает статус данного региона, как части Украины.
Второй  вариант  предполагает  статус  данного  региона,  как  части  Российской

Федерации.
Третий  вариант  предполагает  статус  данного  региона,  как  самостоятельного

государственного образования, который будет на равных строить отношения со своими
соседями.

Должно  быть  предусмотрено  три  варианта.  И  не  должно  быть  предусмотрено
варианта: я воздерживаюсь от голоса, или я против всех. Если человек воздерживается от
голоса или против всех, он вообще не должен принимать участие в этом выборе. Должен
выбрать один из трех вариантов. И в дальнейшем судьба этих территорий должна быть
определена желанием тех людей, которые там живут не менее трех лет.

Почему именно ими, а не правителями? Потому что те люди, которые там живут,
не  случайно  находятся  именно  в  том  пространстве.  Бог,  наш  общий  Отец  Небесный,
создал условие для воплощения определенных Духов на определенной территории либо
для перемещения на эту территорию, и жизни там в течение трех лет. А если так, то наш
Отец Небесный дал возможность распоряжаться этим участком пространства, где живут



эти люди, самим людям. И именно они должны определять ту государственную систему и
то государство, язык, религию, и т.д., к которым они должны принадлежать.

Почему именно они? Потому что это их ответственность. Ведь если мы вспомним о
задачах  правительства,  правителей  и  их  аппарата  управления  перед  их  Духовными
Наставниками и перед Богом-Отцом, то мы вспомним, что это не правительства по Закону
Бога  должны  распределять,  кто,  где  живет,  и  соответствующим  образом  изображать
границы на картах. Задача правительства – помочь народу, помочь людям определить эти
границы  и  соответствующим  образом  их  обозначить.  Издать  в  своих  странах  такие
законы, законодательные акты, которые будут самым совершенным образом вести людей
к Любви, гармонии, счастью, к повышению своих вибраций.

Это  задача  правителей  и  всего  правительственного  аппарата.  А  если  какая-то
страна  с  этим справляется  не так  успешно,  как соседняя,  то у любых людей,  которые
находятся в этой области, есть право от Бога идти к более совершенному обществу, уходя
от той страны, правительство которой понижает им вибрации и не дает развиваться. Это
Закон Бога.

 
29:46 Иисус Христос о Конституции Межзвездного Союза.
Ирина:  И почему так  предложили межзвездные друзья?  Потому что я  живу на

Бурхаде,  как я уже говорил, на острове, и могу свидетельствовать,  что в Межзвездном
Союзе уже 15 миллионов лет существует этот закон. У вас есть «Конституция», а этот
документ можно перевести на русский язык, как «Конституция Межзвездного Союза».

Там есть  статья,  которую  принимают  все.  Если  население  какой-то  страны или
области страны любой планеты, входящей в Межзвездный Союз (конечно, в случае если
эта планета разделена на страны, потому что это не у всех так, но есть такие планеты),
пожелает перейти в другую страну,  они создают инициативную группу,  которая подает
соответствующую заявку в центр управления этой страной. По-вашему – в столицу. И те,
кто принял эту заявку, в течение максимум нескольких местных месяцев на этой планете
обязаны устроить  всеобщее голосование на этой территории.  Ни о каком возвращении
данных территорий в эту страну военным путем не может идти речи. Это противоречит
свободе воли гуманоидов.

Уже 15 миллионов лет этот закон существует  в Межзвездном Союзе.  Тогда что
удивительного в том, что они предложили вам этот же вариант на Земле? Для них это –
абсолютная норма. Для них является нарушением нормы, когда не решены такие простые
вопросы, как территориальная принадлежность. Для них является очень странным, когда
за  определенный участок  земли,  определенный участок  территории  люди отдают свои
жизни и лишают жизни других людей.

Каждый  солдат  не  только  нападает  или  защищается,  не  только  развоплощает
других Духов. Он сам ежесекундно подвергается опасности выйти из воплощения. Если
каждый солдат на каждой стороне (на противоположных сторонах военного конфликта)
подвергается опасности выйти из воплощения, значит, все они на войне, в битве равны,
находятся в равных условиях.

Когда  же  Дух  вышел  из  воплощения,  он  уже  теряет  принадлежность  к  своему
эгрегору,  принадлежность  к  своему  народу  и  уходит  в  Духовный  мир.  И  если  это
произошло  до  выполнения  его  жизненной  задачи,  ради  которой  он  приходил,  то  он
понижает  свой  уровень  Духовного  мира.  Его  тело  остается  на  Земле,  и  ему  нужно
несколько квадратных метров той территории, за которую он воевал и отдал свою жизнь,
чтобы похоронили его тело. Оно уже не нужно ему становится.

(МидгасКаус)  Это  очень  хорошо  понимают  и  на  Бурхаде,  и  на  Эслере,  и  в
Галактической Федерации Света, очень хорошо понимают уже миллионы лет. Поэтому
они не могли дать вам иного духовного совета и рекомендации.  Они дали вам его по
своим вибрациям, по своим пониманиям. Они искренне считают, что ваша Организация
Объединенных  Наций  состоит  из  тех  правителей,  которые  осознают  свою  духовную



ответственность за управление обществом.  
 
34:41 Иисус Христос о способе прекращения войны на политическом уровне.
Максим: А Ты как думаешь, осознают ли они это? Иисус, действительно, вопрос

очень  интересный.  А  нам-то  что  делать,  простым людям?  У  них  там  ООН,  Совбезы,
совещания. А что делать простым людям, которые сидят здесь, не понимают вообще до
конца,  что  происходит.  Нам  дают  одну  информацию,  украинцам  вторую,  западным
народам третью.

Ирина (Иисус Христос): Да, я знаю.
Максим: Чем мы можем помочь в завершении этого всего мракобесия,  которое

происходит? Убийство – это никогда не было хорошо.
Ирина (Иисус Христос): Я отвечу на этот вопрос.
Дорогие друзья,  все дело в том, что когда уже совершаются военные действия с

многочисленными  разрушениями  и  жертвами  и  среди  военных,  и  среди  мирного
населения,  то  прекратить  это  действие  (не  просто  замять,  а  прекратить)  может только
мирный договор между правителями двух  или более  стран.  В этот конфликт,  как  уже
говорил Аштар Шеран, и я полностью подтверждаю эту информацию, вовлечено более
тридцати стран.

Дело  в  том,  что  в  случае  такой  войны  не  эффективно  прекращение  военных
действий только одной стороной, это вызовет лишь продолжение этих действий другой
стороной.  Потому  что  пребывание  в  боевых  действиях  меняет  психику  человека,  его
вибрации,  и он воспримет любое отступление как слабость противника и возможность
полной своей победы. Поэтому,  вести себя определенным образом будут войска любой
стороны. Именно поэтому, хорошо понимая последствия, военачальники обеих сторон не
идут на перемирие, если оно не утверждено на высшем политическом уровне. То есть не
даны гарантии каждой из сторон, что не будут продолжены военные действия в случае
прекращения их одной стороной.

 
37:44 Иисус Христос о роли простых людей в конфликте России и Украины.
Ирина:  (Иисус  Христос):  Ты  задал  вопрос,  что  делать  вам,  людям,  которые

находятся на этих территориях?
Максим: Конечно.
Ирина (Иисус Христос): В данном случае вы не ответственны за решение своих

политических  руководителей,  но  вы  можете  держать  мир  между  собой,  между  двумя
народами  просто  на  уровне  общения,  продолжения  общения,  прекращения  обвинения
друг  друга  в разных негативных явлениях,  в разных грехах. Поверьте,  дорогие друзья,
никто из вас не без греха.  В каждом можно найти грех агрессии,  грех пренебрежения
другой национальностью, унижения другой национальности. Это есть во всех народах. И
нужно найти вам в себе силы, в каждом народе, чтобы вначале народ примирился между
собой.

Как я уже говорил в своих конференциях с Ириной Подзоровой, «любая война на
физическом уровне – это проявление войны умов, которая была между двумя странами
многие десятилетия на Духовном уровне». Значит, ваши народы не приняли эгрегоры друг
друга сначала на Духовном уровне, а потом это вышло на физический уровень. Чтобы это
прекратить, что вы можете делать? Что от вас зависит, чтобы это прекратить? Продолжать
поддерживать  отношения  с  народом  на  другой  стороне  фронта.  Не  с  их  бойцами  и
солдатами, а именно с народом.

Я обращаюсь к вам. Вы оба являетесь христианскими, православными народами – и
народ  Украины,  и  народ  Российской  Федерации.  Оба  народа  строят  многочисленные
храмы на своей территории, посвященные мне и святым, которые прославили имя мое на
Земле.  Более  того,  последние  несколько месяцев  и в храмах украинских  христианских
церквей,  и  российских  христианских  церквей  идут  богослужения  ваших  священников,



направленные на победу друг над другом. Молится сам народ и украинский, и русский
победить друг  друга.  Это не приведет к миру ваши народы. Это приведет к усилению
агрессивной политики ваших различных военачальников и других ответственных людей
друг против друга.

Я прошу вас, дорогие друзья, каждого, кто смотрит это видео, задать себе простой
вопрос. Но прежде, чем задать этот вопрос, войти в контакт со мной в вашем сердце. Вы
все причащаетесь моих Святых Тайн, моей плоти и крови. И вы соединяетесь со мной вне
зависимости от гражданства и национальности. Я пропускаю через свое сердце чувство
каждого из вас. Соединитесь с моим сознанием – Христосознанием – в своем сердце и
посмотрите на происходящее моими глазами.

Представьте себе, что вы Дух, любящий всех, в честь которого построили храмы, и
жестоко лишают друг друга воплощения, убивают друг друга. При этом в разных храмах
молятся  о  том,  чтобы  убить  как  можно  больше  вас,  убить  как  можно  больше  своих
противников, которые в свою очередь тоже молятся о том же вам. Как вы себя будете
чувствовать? Как вы будете себя чувствовать, если такие молитвы – искренние вполне,
потому что та и другая сторона считают справедливым то, что происходит? Как вы себя
будете чувствовать на моем месте?

И,  когда  вы  посмотрите  на  это  моими  глазами,  вы  перестанете  ненавидеть  тот
народ, который находится по другую сторону фронта. Они такие же, как и вы. Им тоже
страшно,  больно.  И они тоже боятся  за своих отцов,  сыновей,  мужей,  которые сейчас
сражаются с вашими солдатами.  Увидьте в них себя,  а себя в них. После того, как вы
пройдете  этот урок,  сердца  ваших правителей  смягчатся,  и  они найдут  друг  с  другом
контакт вне зависимости от влияния на них любых других стран.  Потому что влияние
других стран на них было вызвано только лишь их выбором. Если их выбор будет другой,
они сами все изменят.

Максим: Благодарю  Тебя,  Иисус.  Вопросов  к  Тебе,  конечно  же,  огромное
количество. Честно, хочется даже отойти от этого вопроса, но все-таки продолжу. Так что
же делать нам, простым людям?

Ирина  (Иисус  Христос):  Только дружить с тем народом, который находится  по
другую  сторону  фронта,  молиться,  медитировать,  посылать  Свет  Любви  и  уменьшать
ненависть, злость, раздражение и страхи в своих сердцах. Все. Только духовно меняться.
Но это не только нужно делать, об этом нужно рассказывать другим – об этой позиции. И
рассказывать без агрессии, просто свидетельствовать. Если вы это будете делать в себе, а
большинство  народа  будет  думать  и  действовать  по-другому,  то  такие  изменения
затянутся  на  долгое  время,  а  если  это  будет  делать  большинство  народа,  вы  быстро
пройдете этот урок.

 
46:15 Иисус Христос о возможности обнять его.
Максим: Можно ли Тебя обнять, Иисус?
Ирина (Иисус Христос): Да, конечно.
Максим: Как это можно сделать?
Ирина  (Иисус  Христос):  Вы  можете  меня  обнять  в  Духовном  мире,  когда  вы

входите со мной в контакт. Вы можете это сделать, если со мной контактируете,  после
того  как  попросите  свое  Высшее  Я  пригласить  меня.  Также  вы  можете  мысленно
представить мой образ и послать мне Свет, и вы увидите, что я его почувствую и обниму
вас. Энергетически (он говорит).

 
47:00 Иисус Христос о поддержке близких людей на войне.
Максим: Спрашивает  Блинков  Игорь.  Как  относиться  к  участию  ребенка  в

спецоперации, если он был призван в армию? То есть его забрали на эту спецоперацию.
Ирина: Что значит, как относиться к выбору ребенка?
Максим: Как себя вести, как поддержать своего ребенка, который ушел на войну,



то есть  на  спецоперацию? О чем думать,  что  делать?  Как помогать  близким,  которые
ушли воевать?

Ирина  (Иисус  Христос):  Посылать  ему  Свет  своей  Любви.  Но  при  этом  не
забывать посылать Свет Любви и тем людям,  которые находятся  на противоположной
стороне, тем солдатам, потому что они тоже чьи-то сыновья. Относиться одинаково, без
различения. Это все дети Бога любимые. С этим посылать Свет.

 
47:56 Иисус Христос о своих воплощениях.
Максим: Тут  такой провокационный вопрос есть в чате «Вопрос-ответ.  Прямой

эфир». Были ли у тебя еще земные воплощения?
Ирина (Иисус Христос): Нет.
Максим: Наверное, человек, который задал вопрос, просто не понимает, что сейчас

Ты жив и бессмертен.
Ирина: Об этом уже были на самом деле наши ответы.
Максим: А до этого ты ни разу не воплощался в человека?
Ирина: Нет. Он уже отвечал на эти вопросы в первой конференции.
Максим: Вот тебе повезло: прямо с первого раза, сразу и навсегда!
Ребята,  вы  пишете:  «Была  ли  у  Адама  первая  жена,  которую  звали  Лилит?»

Посмотрите, пожалуйста, одну из предыдущих конференций. Мы там отвечаем, когда нас
создавали, как мы были созданы и какой группой людей. Там была не одна жена.

Ирина:  Кстати,  я  хочу  вам  сказать,  что  у  нас  есть  словарь.  Он  специально
создавался. Не словарь, а таблица тайм-кодов.

Максим: Она скоро появится у нас на сайте обязательно.
Ирина: Она есть в чатах, я ее видела.
Максим: Мы перенесем ее на сайт. Вот как раз здесь сидит помощник Евгений, он

займется этим вопросом. Да, Евгений, ты займешься тайм-кодами? (Евгений согласен).
Отлично! Видите, оперативно решать вопросы прямо на месте тоже удобно.
 
49:25  Иисус  Христос  о  практиках  «Иисусова  молитва»  и  «Животворящий

крест».
Максим: Может  ли  Иисус  рассказать  про  практики  «Иисусова  молитва»  и

«Животворящий крест»? Иисус, знаешь ли Ты такие практики?
Ирина: Он говорит: «Знаю».
(Иисус Христос) Я знаю то, что этим называют. «Иисусова молитва» – это практика

исихазма, вид медитации, когда человек повторяет молитву мне или мое имя с чувством
Любви  и  концентрируется  на  своем  сердечном  центре,  на  своей  сердечной,  как  вы
говорите,  чакре.  И больше ни о чем не  думает.  Это такой  вид медитации.  И от  этого
происходит очищение его Духовного Сердца, повышение вибраций, и он видит мой Свет
и соединяется с Христосознанием.

А  что  касается  практики  «Животворящий  крест»  (показывает),  то  это
представление,  что  тот  крест,  на  котором меня распяли,  несет  жизнь.  То есть  это как
молитва. И когда человек мысленно смотрит на тот крест, где находилось мое тело, он
мысленно соединяется со мной и чувствует это как поток жизни.

Максим: Ребята,  Иисус  – это не собирательный образ,  Он находится  сейчас  на
планете Бурхад. Вы можете купить книгу Ирины Подзоровой, прочитать ее, и все будет
понятно.

 
51:05 Иисус Христос о встрече с ним в Астрале.
Максим: (читает вопрос из чата) «Как к Иисусу залететь в гости, с его позволения,

конечно же?»
Ирина (Иисус Христос): Вы можете всегда прилетать ко мне в астральном теле, то

есть это как астральное путешествие. Когда вы выходите в Астрал, когда выходите из тела



с помощью любого метода, который вам доступен, вы можете дать установку попасть ко
мне  на  остров.  Это  будет  астральное  пространство  острова,  но  я  вас  обязательно
почувствую.

 
51:38 Иисус Христос о вампиризме.
Максим: Дорогой Иисус, у нас даже такие вопросы есть: существуют ли вампиры?

Существуют ли люди-вампиры?
Ирина: Физические?
Максим: Да.
Ирина  (Иисус  Христос):  В такой  форме,  в  которой это  описано в  легендах,  не

существуют.  Так  раньше  изображались  в  легендах  люди,  которые  находились  в
негативном  контакте  с  деструктивными  плазмоидными  цивилизациями,  и  сами
деструктивные плазмоидные цивилизации при контакте с человеком, который их боялся,
забирали  у  него  энергию  негативную,  энергию  страха.  Считалось,  что  так  забирают
жизненную силу, то есть кровь. Это образное изображение таких людей.

Максим: Благодарю.
 
52:46 Иисус Христос о сохранении веры и надежды на мир через доверие Богу.
Максим: Дорогой  Иисус,  скажи,  пожалуйста,  как  не  потерять  надежду  на

скорейшее  восстановление  мира  между  Россией  и  Украиной,  если  на  данный  момент
эгрегоры стран переполняются ненавистью и непринятием друг друга? Как не потерять
эту веру и надежду?

Ирина (Иисус Христос): Как не потерять веру и надежду? Просто доверяйте Богу.
Если вы и все люди воплотились именно в это время и именно в этом месте, это был не
случайный выбор. Вы знали о возможности тех событий, которые сейчас происходят. В
Линии вероятности они были. Конечно же, могла быть разная степень вероятности, но вы
в любом случае знали о том, что такое возможно.

Я могу вам сказать, что за 12 тысяч лет существования земной цивилизации после
великого  разрушения  от  агрессивных  действий  Селбета,  за  эти  12  тысяч  лет  не  было
подряд пяти лет без военных конфликтов. И исключением не стал 20-й век, исключением
не стал 21-й век.

Просто знайте, что то, что сейчас происходит – это закономерный этап развития
вашего общества,  результат  недостатка  духовной осознанности большинства населения
планеты. Войны – это лишь отражение на физическом уровне общего низкого духовного
развития всего земного сообщества как цивилизации. И пока ваша цивилизация Земли не
повысит свой Духовный уровень, и вы не начнете становиться ответственными за себя,
это не прекратится.  Как быстро это будет?  Это зависит только от вас,  от совокупного
выбора каждого из вас.

 
55:13 Иисус Христос о повторении неусвоенных человечеством уроков.
Максим: Вот такой вопрос. Каждые 100 лет наблюдается одна и та же матричная

программа,  когда  возникает  какой-то  переполох,  либо  какая-то  большая  война,  либо
какая-то эпидемия. Мы наблюдаем, что практически каждые 100 лет это все повторяется.
В связи с чем это повторяется?

Ирина  (Иисус  Христос):  Даже не через  100 лет,  а  чаще.  Локальные конфликты
вспыхивают чаще.

Максим: Похожие ситуации раз в 100 лет возникают – какая-то очень похожая
локальная ситуация какого-то конфликта, который уже был 100 лет назад.

Ирина (Иисус Христос): Это свидетельствует о том, что тот народ, который вновь
вступает в эти деструктивные отношения, не прошел те уроки, которые проходили его
предки.  То  есть  потомки  этих  людей  не  восприняли  эти  уроки  и  снова  начинают
проходить те же этапы.



Для  того  чтобы  перестать  их  проходить,  как  предложили  Аштар  Шеран  и
представители  Галактической  Федерации  Света  и  Межзвездного  Союза  (я  с  ними
абсолютно согласен),  необходимо в самом международном сообществе,  в  Организации
Объединенных Наций выработать  простые,  краткие,  абсолютно справедливые для всех
постулаты,  которые  сделают  действительно  равными  все  народы,  все  страны,
распределение благ между друг другом. Это сделает возможными те выборы, о которых я
говорил  вначале.  Только  такая  обновленная  Организация  Объединенных  Наций  будет
способствовать  прекращению  военных  конфликтов,  справедливому  распределению
ресурсов и повышению вибраций каждого народа Земли, каждого эгрегора, и скорейшему
вступлению в Межзвездный Союз либо в Галактическую Федерацию Света.

Максим: Благодарю.
 
57:28 Иисус Христос о пути ускорения духовной эволюции на Земле.
Максим: Скажи, пожалуйста, будет ли на Землю десант из высоковибрационных

Духов, которые воплотятся в младенцев и помогут Земле изменить ход истории? Вот так
вкратце.  Какой-то  десант  кто-то  ждет  из  высоковибрационных  Духов.  Иисус,  что  Ты
скажешь, когда он будет этот десант, и когда наконец-то сюда высоковибрационные Духи
зайдут толпой и победят всю бесовщину и демонятину?

Ирина  (Иисус  Христос):  Высоковибрационные Духи регулярно воплощаются на
Земле. Они воплощались и в мое время, когда я жил еще на Земле в земном теле. Они
воплощались и до меня, до моего рождения на Земле, и воплощаются сейчас. Проблема не
в том, что их мало. Проблема в том, что существуют уже созданные низковибрационные
эгрегоры.  Уже  созданы  те  общественные  нормы,  которые  предполагают  такой  образ
жизни, как эгоистический материализм, непризнание своего Света. Все это отражается в
законах разных государств.

Чтобы это изменить,  необходимо начать  с  себя:  полностью очиститься  от  всего
деструктива в себе и помочь в этом великом делании своему ближайшему окружению.
Ведь когда вы станете Светом, люди, окружающие вас в вашей местности, это увидят,
потому что изменится ваш образ жизни. Это невозможно будет не увидеть. И они придут
к вам с просьбой научить их быть любящими, счастливыми и любимыми людьми. И вы
дадите  им это знание.  Станьте  учителями сначала  для себя.  Станьте  сначала  для  себя
Духовными проводниками, а потом помогите в этом другим. И в этом случае духовная
эволюция общества будет проходить в десятки раз быстрее, чем сейчас.

Посмотрите  на  Проект  «Кассиопея».  «Кассиопея»  –  это  не  просто  Проект  по
передаче интересной информации для ума, не просто Проект по передаче технологий, к
которым  земляне  не  готовы  своим  сознанием,  не  просто  Проект,  где  рассказывают
интересные истории о полетах на другие планеты. Это Проект, в котором каждый человек
может  соединиться  со  своим  Высшим  Я,  с  той  сущностью,  которая  является  вами  в
Духовном  мире,  и  очистить  свое  Духовное  сердце  от  всего,  что  мешает  постоянно
находиться  в  состоянии  соединения  с  Царством Небесным,  с  Небесным Отцом,  с  Его
Миром.

 
1:01:31 Иисус Христос о смысле жизни человека.
Ирина:  Я сказал уже 2000 лет назад:  «Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога

узрят». Эти слова говорят о том, что вы не можете увидеть Бога нигде, пока не увидите
его в своем сердце. Пока вы не найдете Мир, Любовь, Счастье в себе, вы будете искать это
во внешнем мире. Но внешний мир этого вам дать не может. Материя не может дать вам
Духа. Это вы должны дать Дух материи. Материя не может дать вам Счастья,  Любви,
Гармонии  и  Мира.  Это  вы  должны  принести  в  материю  эти  состояния  сознания  и
состояния Духа.

Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят. Что мешает вам узреть Бога? Бог
никуда  не  ушел  от  вас,  Он по-прежнему находится  в  вашем сердце.  Он по-прежнему



находится в сердце каждого. Но если ваше сердце не очищено от тех энергий,  чувств,
эмоций,  желаний  и  мыслей,  которые  не  совместимы  с  любовью,  истиной,  чистотой,
миром, милосердием,  мудростью и другими Божественными качествами,  вы не можете
увидеть Бога, а значит, вы не можете быть блаженны. Блаженный – это человек, который
находится в потоке непрерывного ощущения Счастья, Любви и смысла своей жизни, как
возможности распространять вокруг совершенство своего Духа.

 
1:03:49 Иисус Христос о столбах света.
Максим: Сильно, глубоко! Прямо прочувствовал.
Дорогой Иисус, сейчас люди во многих странах, во многих городах по всей планете

видят какие-то столбы света, идущие из неба. Ночью в основном это происходит. Скажи,
пожалуйста, что это может быть?

Ирина  (Иисус  Христос):  Чаще  всего  вы  видите  работу  тонкоматериальных
плазмоидных цивилизаций, находящихся в вашей атмосфере: Сильфидов, Духов воздуха,
также плазмоидов магнитосферы Земли, которые проявляются перед вами в виде столбов,
показывают  свое  существование  рядом  с  вами,  чтобы  напомнить  вам,  что  все,  что
происходит в физическом мире, влияет на них.

 
1:04:36 Иисус Христос о количестве негативных плазмоидов на Земле.
Ирина: Дорогие друзья,  когда мое тело распяли на кресте,  крест – это была не

случайная  форма  казни.  Крест  обозначал  посвящение  четырем  стихиям,  о  чем  я  уже
говорил,  четырем  стихиям  плазмоидных  миров:  воде,  земле,  воздуху,  огню.  И  мое
распятье на Кресте означало, что я наполнил не только ноосферу Земли своими чистыми
энергиями Любви. Потому что я никогда не опускался ниже 24-го духовного уровня, я
всегда нахожусь в единстве с Отцом, я осознаю себя Богом, Отцом вашим и одновременно
вашим Братом.

Так вот,  когда я отдал добровольно свою жизнь,  позволил распять свое тело на
кресте,  хотя  я  мог  победить  их,  этих  людей,  мог  призвать  Ангелов,  мог  призвать
представителей планеты Бурхад, которые спасли бы меня, но я бы тогда не совершил эту
миссию. Я позволил им распять себя, и это на вашем земном языке называется жертвой.
Но это несовершенное  название,  потому что,  когда  жертвуют,  то  чего-то  лишают,  а  я
ничего не лишился. Я не лишился Любви своего Небесного Отца. Но для ваших земных
глаз – это жертва.  В тот момент негативно настроенных плазмоидных цивилизаций на
Земле, в земных плазмоидных цивилизациях на всех уровнях плотности Земли было 38%.
После того как я через свое распятие очистил их своим Светом Любви благодаря тому, что
это было на Кресте,  как символе четырех стихий, негативно настроенных цивилизаций
стало 12%.

Максим: Это когда было? Когда распяли на кресте?
Ирина: Да, когда распяли.
Максим: Так нам надо кого-то распять, что ли?
Ирина (Иисус Христос): Но за 2000 лет вы уже превзошли результат, ваша земная

цивилизация уже превзошла цифру в 38%. Сейчас уже 49 % плазмоидных цивилизаций
Земли имеют деструктивную направленность. Уже почти половина.

Дорогие  мои  братья  и  сестры!  Мы  с  вами  абсолютно  равны  перед  Небесным
Отцом.  Я  прошу  каждого  из  вас,  задумайтесь!  Ведь  последствия  снижения  вибраций
тонкоматериальных  миров  могут  отзываться  негативными  явлениями  в  природе  еще
многие десятилетия,  если мы с вами вместе не повысим снова эти вибрации. Сейчас я
могу это делать только повышая ваши вибрации, помогая вам это делать. Но, если вы,
после беседы со мной, после молитвы мне, после причастия моей крови и моего тела,
начинаете обижаться, ненавидеть,  бояться и понижать свои вибрации, здесь я бессилен
перед вашим выбором. Конечно, я и этот ваш выбор приму.

 



1:08:12 Иисус Христос о вечности чувств и мыслей людей и их действии.
Ирина:  Вы  говорите  Богу:  «Почему  Ты  не  прекратишь  войну?»  Конечно,  Бог

примет такой ваш выбор – уничтожать друг друга. Это ваше полное право. Но из-за своей
Любви,  Милосердия  и  Сострадания  я  призываю вас  помнить  о  том,  что  каждая  ваша
мысль и каждое чувство никуда не исчезнут, они останутся в ноосфере Земли навечно.
Каждая  ваша  мысль  –  это  проявление  вашего  разума,  каждое  ваше  чувство  –  это
проявление вашего сердца. И вы навечно оставляете о себе память в ноосфере Земли, и
эти энергии будут влиять на все последующие поколения.

Пожалуйста, будьте сеятелями доброго, будьте сеятелями Любви, как тот сеятель
Истины,  о  котором  я  рассказывал  в  своей  притче,  которая  содержится  в  Евангелии.
Думайте о том, что каждая ваша мысль влияет не только на вас, но и на все общество, а
также на все поколения, которые будут приходить после. Тот груз негативных энергий и
вибраций, который уже есть в ноосфере, не может исчезнуть сам по себе, он может быть
только преобразован в Свет. Но преобразовывать его можете только вы, кто воплощен на
том  уровне  плотности,  который  явился  причиной  понижения  вибраций  ноосферы.
Конечно же, все цивилизации могут вам в этом помогать. Но очищать можете только вы.
Мы  можем  помогать,  направлять  свои  энергии  на  это,  но  эффективно  очищать  и
переводить в Свет можете только вы сами.

Поэтому я призываю каждого контактера, каждого эзотерика, каждого христианина
к повышению вибраций ноосферы Земли и помощи в этом другим. Я призываю каждого
контактера и эзотерика, в какой бы стране он ни жил, на каком бы языке ни говорил и
какой бы политической позиции ни придерживался. Все это временно. Я прошу вас, если
вы имеете  выход на  аудиторию людей через  свои каналы связи,  регулярно  проводить
медитативные занятия для своих последователей для очищения ноосферы Земли.

Также я прошу вас по возможности объединить усилия между собой, невзирая на
временные различия во мнениях и контактах. Это будет показывать добрый пример всем
вашим последователям в примирении, в Любви.

Всех христиан я прошу молиться о мире между народами и о смягчении Духовных
сердец правителями.

Всех прошу молиться о здоровье и сохранении жизни всех солдат, находящихся в
опасности, независимо от их национальной принадлежности, языка и других временных
обстоятельств.

Я  прошу  вас  прекратить  поток  оскорблений,  проклятий  и  пожелания  зла  друг
другу, который я вижу ежедневно в ноосфере Земли. Я прошу вас вспомнить, что вы есть
разумные  и  бессмертные  Духи,  и  что  вы  призваны  научиться  любить  не  только  себе
подобных,  но  и  тех,  кто  резко  отличается  от  вас.  В  этом  истинный  смысл  Любви,
принятия, прощения, наполнения Светом Любви и помощь в духовном развитии.  

Я  прошу  народы  всех  стран  Земли  объединиться  и  вспомнить  единое
происхождение своих тел от 18-ти первых людей и единое происхождение ваших Духов
из Духовного мира и от нашего Источника – Небесного Отца.

Я  желаю  каждому,  кто  слышит  сейчас  мои  слова,  вспомнить  это  единство  и
проявлять эту память в каждом слове, поступке и действии в материальном мире в вашем
воплощении.

 
1:14:13 Иисус об ответственности каждого перед небесным Отцом.
Максим: Благодарю тебя, Иисус! Благодарю! (читает сообщения в чате) Тут Ирине

пишут, что речь поставлена как у Путина – так и у Ирины, видать, пишет одно и то же
лицо.

Ирина: Давайте мы спросим у Путина сейчас.
Максим: Ирина, я хочу тебя попросить тому лицу, который тебе пишет это все,

пригласить  Владимира  Владимировича  на  наш Новый год в  Абхазию.  И,  пожалуйста,
лично с Владимиром Владимировичем! Мы будем очень рады его там видеть.



Ирина: Хорошо. Я прошу этого человека, который пишет, что я говорю то же, что
говорит Путин, посетить наш ретрит в Абхазии. А также я хотела бы вас лично спросить:
А как Иисус должен, по вашему мнению, отвечать, чтобы это было в вашем понимании не
как Путин? А как кто? Как Вы? Как еще кто-то?

Максим: Кстати, один Владимир Владимирович не может закончить войну в один
день. Для этого должны все закончить.

Ирина: Все должны, а один он не может.
Максим: Это  иллюзия  вашего  восприятия,  что  кто-то  может  за  один  день

закончить войну.
Ирина: Иисус ответит на этот вопрос.
(Иисус  Христос)  Для  меня,  Иисуса  Христа,  как  и  для  Небесного  Отца,  Дух

Владимира Путина, Дух Владимира Зеленского, Байдена и всех остальных людей, и ваши
абсолютно равны. Все это Духи, которые проходят свои уроки тем или иным способом. И
они ответственны за свои действия никак не перед вами, как и вы не перед ними, а перед
своими  Наставниками,  Ангелами-Консультантами  и  перед  Небесным Отцом.  Вы  тоже
ответственны  за  свой  выбор  не  перед  ними,  а  перед  тем  вечным  Светом,  который
позволил вам увидеть Свет этого солнца на Земле.

Каждый  раз,  просыпаясь  утром,  вы  видите  солнце.  Подумайте  о  том,  сколько
людей на Земле солнца не увидели в это утро. Они уже увидели Духовный Свет, тот, из
которого пришли. А раз вы видите еще земной свет, то вас оставили в воплощении в этот
день для того, чтобы вы могли повысить свой Духовный уровень, а это невозможно без
помощи другим.

Максим: Дорогие  друзья,  если  вам  нравится  смотреть  наш  канал,  поставьте,
пожалуйста, лайк. Это позволит продвинуться нашему каналу и увидеть другим людям.
Поэтому подписывайтесь на нас, ставьте лайки.

И поехали дальше. Вопросов огромное количество.
 
1:18:04 Иисус о пути возвращения Селбета в Межзвездный Союз.
Максим: Иисус, скажи, пожалуйста, а как вообще появилась возможность, когда

рептилоиды на нас напали, договориться с ними? Как велись договоренности? Они же
реально уничтожали целые планеты. Они же, как террористы, я так понимаю, пришли и
напали  на  все  планеты.  Как  удалось  договориться  с  рептилоидами?  Какие  силы были
привлечены?  Какие  действия  предприняты?  Какие  тонкоматериальные  и  Духовные
структуры были подключены к этому?

Ирина  (Иисус  Христос):  Совокупный  выбор  цивилизации  Селбета  после
исключения из Межзвездного Союза позволил им оценить то состояние, в котором была
их цивилизация, когда они были частью Межзвездного Союза. И после этого они осознали
– не отдельные личности на Селбете, а весь народ, практически все жители этой планеты
осознали, что хотят вернуться в Межзвездный Союз. А те правители, которые строили для
них образ врага в лице землян и Бурхада, лишь преследовали свои цели и не выполняли
задачи.

Там  произошла  смена  власти,  то  есть  большинство  народа  выбрало  своих
представителей. И они взяли власть (показывает) не военным путем, а отстранили мирным
путем  тех,  кто  был  у  власти,  потому что  никто  не  защищал  тех  бывших  правителей,
которые устроили эту войну,  и они попали,  в конце концов,  на планету преступников
Межзвездного Союза. А новые представители Селбета обратились на Бурхад, как столицу
Межзвездного  Союза,  с  просьбой  присоединить  их  обратно.  После  ряда  проверок
искренности  изменений  в  этом  обществе  это  было  сделано.  То  есть  это  был  выбор
жителей.  

 
1:20:39 Иисус Христос о периодах значительного снижения вибраций Земли.
 



Максим: Еще такой вопрос. За эти 2000 лет, когда был самый высокий уровень
нахождения деструктивных тонкоматериальных цивилизаций на планете Земля? И когда
был самый низкий? Самый низкий, Ты уже сказал, был при Твоем распятье.

Ирина (Иисус Христос): Да, 12 %.
Максим: А когда  был самый высокий уровень  нахождения  тонкоматериальных

деструктивных цивилизаций на планете Земля за эти 2000 лет?
Ирина: Он сейчас смотрит на Ленту Времени. За эти 2000 лет?
Максим: Да.
Ирина:  Самый  высокий  уровень  негативных  плазмоидных  цивилизаций  был

(показывает цифры) в конце одиннадцатого -  в начале (первой четверти) двенадцатого
века. На Земле их было 67%.

Максим: Конец 11-го - начало 12-го века?
Ирина  (Иисус  Христос):  Потому что было очень много ненависти,  злобы, из-за

этого начались крестовые походы и инквизиция.
Максим: Я понял, это время крестовых походов и инквизиции. Тогда все очень

жестко было: казнили – не спрашивали.
Ирина  (Иисус  Христос):  Да.  Также  было  понижение  вибраций,  когда  многие

переселенцы  из  Португалии,  Великобритании,  Франции  начали  переселяться  на
Американский континент и вступили в борьбу с живущими там народами.  Тоже было
понижение вибраций.

Максим: Это когда американцы индейцев начали захватывать?
Ирина:  Они воевали и казнили,  как он мне сейчас показывает,  даже поджигали

селения.
Максим: Выжигали индейцев. Я понял.
Ирина (Иисус Христос): И это тоже вызвало понижение вибраций, потому что это

было, по-вашему, уничтожение народов. Так как те народы, которые там жили, были не
согласны  с  тем,  что  их землю захватывают,  то  есть  был территориальный  спор,  и  их
уничтожали,  потому  что  они  были  слабее.  А  тем,  кто  согласился  перейти  под  их
государство, под их власть – даже им не доверяли, а выделяли участки земли, неудобные
для животноводства, охоты, для тех форм жизнедеятельности, к которым привыкли эти
народы.  Им не  доверяли  и  не  хотели  даже  в  свое  общество  принимать.  Тех,  которые
сдались,  не  захотели  бороться,  даже  их,  несмотря  на  то,  что  они  сдались  на  милость
победителей,  смирились  перед  ними,  все  равно  не  принимали,  отторгали.  Было  такое
превосходство.

А потом еще было снижение вибраций, когда открывали одну за другой области
Африканского континента, и начали торговать рабами в большом количестве (показывает
Ирине корабли).

Кстати, дорогие друзья, я хочу сказать, что многие родоначальники современных
банков были как раз теми самыми рабовладельцами, на которых эти африканцы работали
бесплатно, и они ничего им не платили. То есть их состояние заработано на страданиях
других народов.

Максим: (читает сообщения в чате) 21.12.2022 года кто-то перейдет в 4Д.
Ирина, что мы вместе с Иисусом Христом можем пожелать тому человеку, который

21.12.2022 перейдет обязательно в 4Д?
Ирина: В 4-е измерение?
Максим: Он просто пишет: «В 4Д мы перейдем все».
Ирина: Иисус улыбается, говорит.
(Иисус Христос) Тому, кто переходит на 4-ый уровень плотности, я желаю светлых

воплощений в плазмоидных мирах. Но это, если 4-й уровень плотности.
Максим: Еще раз огромное всем спасибо!
Ирина: Да, благодарю.
Максим: Ребята,  напоминаю:  вышла  книга  Ирины  Подзоровой  «Дневник



контактера». Заказывайте в «Читай-городе» и заходите к нам на новый сайт. В разделе
«Новости» на нашем сайте тоже можно эту книгу найти. У нас абсолютно новый сайт, мы
готовим «МультиВселенную "Кассиопея"», где будут и сайт знакомств, и форум, и чаты, и
обмены, и информация, и видео, и статьи. Новый сайт «МультиВселенная "Кассиопея"»
скоро уже будет готов, а пока вы можете посмотреть его релиз «Начало».

Не  забывайте,  что  у  нас  Первый  Всероссийский  съезд  космоэнергетов,  где  вы
можете  не  только показаться,  но  и  зарекомендовать  себя:  со  своими программами,  со
своими  школами  и  учениками  туда  приехать  и  продемонстрировать  вашу  работу.  Я
уверен,  что  школа  космоэнергетики  «Гихор»  с  удовольствием  вас  зарегистрирует  для
того, чтобы новые школы тоже могли себя показать.

И, соответственно, с 5-го по 11-е ноября выездное мероприятие в Москве, в нашем
новом Центре в Домодедово, где мы будем принимать с 9-го по 11-е число лично. Все
остальные мастера будут принимать с 5-ого по 11-е с оборудованием, а обучение будет
проходить с 5-ого по 9-е в самом центре Москвы. Все ссылки есть под этим видео внизу,
зайдите, посмотрите, там есть все.

И как я никому уже не рассказал, Новый год в Абхазии! Но об этом информацию
мы  дадим  чуть  позже.  Поэтому,  все,  кто  с  нами:  просто  «чумачечая»  новогодняя
программа будет! Такого точно не было никогда в сфере эзотерики. И это не будет похоже
ни на один ретрит, который проводил проект «Кассиопея».

Ирина: Там будут практики в основном. Очень много практик.
Максим: Практики, практики, практики, практики.
Ирина: Минимум теории.
Максим: Минимум  теории,  в  основном  будет  много  разных  мастеров,  разных

целителей. И я хочу сделать «все включено», чтобы вы себе не забивали голову никаким
донейшн. Поэтому, ребята, всех обнял!

Ирина: Всем пока. Благодарю всех.
Максим: Всем пока! До Нового года! И до встречи в Москве 5 ноября!
 


